



# SUMIRE 6月のトピックス

## よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト 6月13日(木)

今年も都筑区の小中学校の代表児童・生徒が都筑公会堂に集まり、よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト区審査会が行われました。本校を代表して6年2組 児童が、スピーチ「限られた資源—水に思うこと」を発表してきました。真剣に語りかけたスピーチは、素晴らしかったです。



### 限りある資源—水に思うこと

みなさん、1Lの石油と水、ねだんが高いのは、どちらがだと思えますか。正解は水です。実は、私たちが何気なく使っている水は、海外では石油よりも大切なものなのです。日本では、水道の蛇口からひねって出した水を普通に飲んだり、浴びたりできます。ですが、中国やイタリアでは、石が混ざっていたり、石灰が入っていたりと、水道から出した水をそのまま使うのはありえないことなのです。

このようなことから、今は水が貴重な資源になり、国境をこえて流れる河川の水資源分配をめくり、世界各地で戦争の火種がくすぶっているのです。今、世界では、人口が爆発的に増え、水不足が深刻化しています…。そのため、海外へ水資源を求める国も少なくありません。

先日、小学校三年生ぐらいの子が、公園の水を出して遊んでいるのを見ました。水が2メートルほどの高さまで出て、ベンチが水びたしになっていました。そうして遊ぶ子の横に、水が飲めずに苦しむ人の姿が見えたような気がして、友達といっしょに声をかけました。この水を見たら、水がなくて困っている人が跳びついて喜ぶと思うと、胸が痛くなりました。

世界では、私より幼い子達は何キロもはなれた川に生活するための水をくみに、何時間もかけて歩いていると聞きます。ですが、その水がきれいとは限らないのです。私は、水をむだにしないのはもちろんのこと、水をむだにしている人がいたら声をかけることを心に決めました。私たちは、水を何度も使うことによって、水が限られた資源だということを忘れてしまいがちです。素晴らしい未来を創るには、問題を知り、考え、伝えることが大切です。

一人一人の意識や思いやりが、世界を豊かにするのです。手を洗っている時やお風呂に入っている時、そのことを思い出して自分たちの住むこの地球を思いやって、素晴らしい未来を創りましょう。

(6年2組 児童)

## 美しい日本語の話し方教室(劇団四季) 6月3日(月)

今回の授業を受けて、ふだん何気なく使っている「おはようございます」ということばでも、一音一音を分けて、はっきりと言わないと、相手が聞き取れないということを学びました。また、歌を歌うときに、母音だけで練習すると、子音を入れたときに聞き取りやすくなることを学びました。学んだことを生活の中で生かしていきたいです。

(6年1組 児童)



## ハートフル級 3校交流会 6月13日(木)

南山田小、中川小との3校交流会に行ってきました。すみれ小ハートフル級の子どもたちは、はじめの会とゲームを担当し、「O×クイズ」と「交流会へ行こうよ！」のゲームを進行しました。一人ひとりの役割分担をし、準備をし、リハーサルも重ね、当日に臨みました。ほかの学校のお友達と仲よくゲームを楽しむことができました。南山田小学校まで、片道約1時間かけて歩きました。元気に活動してきました。



次の問題です！



## 5年生 富士宿泊体験学習 6月6日(木)、7日(金)

5年生は、富士山のふもとに、宿泊体験学習に行ってきました。宿泊場所の「富士緑の休暇村」は、すみれが丘小学校として初めて訪れるところです。学年目標の中でも、特に「協力」「自信」「メリハリ」をスローガンに掲げ、多くの活動に臨みました。野外炊事、樹海オリエンテーリング、キャンプファイヤー……どの活動も元気いっぱい取り組みました。帰校後の5年生は、友達のよいところを探し合ったり、活動ごとに「協力」「自信」「メリハリ」がしっかりできたか自己採点をしたりして、学年としてのさらなるパワーアップを図っています。



わたしは、今回の宿泊体験の中では、とくに、「協力」する力が伸びたかな、と思います。活動班で交代しながら、野外炊事でうちわをあおいだり、生活班では、ふとんのかたづけや掃除などなどで部屋を前よりもきれいにしようと協力したりしてがんばることが出来ました。今後、6年生の体験学習でも「協力」をがんばりたいです。

(5年1組 児童)

わたしは宿泊体験学習の中で一番楽しかったのは、キャンプファイヤーです。キャンプファイヤー実行委員達がみんなを盛り上げることができたし、みんなが楽しそうに笑顔で笑いながら楽しんでいたので良かったです。キャンプファイヤー実行委員はみんなを楽しませる大切な実行委員だと思いました。またやりたいです。食堂では、みんななかよくご飯を食べて、「おなかいっぱい！」という声も聞こえて、楽しかったです。

(5年2組 児童)



## 1年生 みどり野幼稚園との幼保小交流 6月11日(火)

6月11日に、今年1回目のみどり野幼稚園との幼保小交流を行いました。今回は1年生がみどり野幼稚園へ出かけ歌を歌ったり、音読を発表したりしました。今後はすみれ小に園児さんたちを招いたり、5年生が交流したりする計画も進んでいます。



どきどきしたけど、たのしかったよ。

(1年1組 児童)

「おむすびころりん」をはっぴょうして、たのしかったよ。

(1年1組 児童)

ねんちょうさんといっばいおはなしできてよかったです。

(1年2組 児童)

じゃんけんれっしゃがたのしかったよ。

(1年2組 児童)

